

Unión Profesional critica la falta de diálogo con Justicia

Silvia Gallart MADRID.

Unión Profesional (UP), organización que representa a las profesiones colegiadas en España, manifestó ayer su oposición a que el Gobierno publique el Anteproyecto de Ley de Colegios y Servicios Profesionales "sin interlocución previa".

El anuncio del ministro de Economía y Competitividad de la semana pasada sobre la aprobación del Anteproyecto "en los próximos Consejos de Ministros antes del verano" no se corresponde, en opinión de UP, con la imprescindible interlocución previa del citado Ministerio proponente con el conjunto de las profesiones. Por tanto, supone llevar a cabo una propuesta legislativa "a espaldas del sector, siendo justo lo contrario a lo que se había planteado". Aseguran que desde que se anunció la reforma la Dirección General de Política Económica del Mi-

nisterio de Economía ha recibido a muchos Consejos y Colegios profesionales, y a la propia UP, que han informado unilateralmente sobre aspectos parciales de la gestación del borrador del Anteproyecto. No obstante, "no se ha dado traslado oficialmente de ningún texto sobre el que poder trabajar conjuntamente".

La posible publicación de este Anteproyecto a primeros de agosto, tal y como ha manifestado el ministro, conllevaría un periodo de alegaciones en este mes, lo que "sería no sólo gravoso sino que menoscabaría la participación de los múltiples colectivos afectados". Por este motivo, desde las profesiones colegiadas reclaman el establecimiento de una interlocución "real y efectiva" de cara a la elaboración de una ley que venga a "garantizar la independencia" de las corporaciones colegiadas, y mejorar la defensa del interés general.